



**Peringati Hari Sumpah Pemuda, Kepsek
Syahrudin Rahmat: SMKN 1 Pangkep
Bersama KKN- PPL Terpadu UNM Gelar
Student Fest**

HermanDjide - PANGKEP.SWI.OR.ID

Oct 28, 2024 - 09:26



Peringati Hari Sumpah Pemuda, Kepsek Syahrudin Rahmat: SMKN 1 Pangkep Bersama KKN- PPL Terpadu UNM Gelar Student Fest

PANGKEP – SMKN 1 Pangkep tengah menjadi pusat kegiatan pendidikan dan pengembangan karakter siswa dengan digelarnya dua program besar dalam satu semester. Pertama, program Kuliah Kerja Nyata (KKN) dan Praktikum Lapangan (PPL) Terpadu dari Universitas Negeri Makassar (UNM), yang berlangsung dari 23 September hingga 20 Desember 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam lingkungan pendidikan sekaligus memberikan kontribusi bagi sekolah dan masyarakat sekitar.

Selain itu, SMKN 1 Pangkep juga mengadakan Student Fest bertajuk "Menyongsong Arah Pemuda yang Nasional Menuju Indonesia Emas 2045." Acara ini dilaksanakan pada 28-29 Oktober 2024, bertepatan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda. Kegiatan ini diisi dengan berbagai lomba kreatif dan edukatif yang melibatkan siswa sebagai bentuk apresiasi dan dorongan bagi generasi muda agar terus berkontribusi bagi kemajuan bangsa.

Student Fest kali ini diharapkan dapat menjadi ajang bagi siswa untuk mengembangkan potensi diri, mempererat solidaritas, serta menanamkan rasa cinta tanah air. Dalam rangkaian acara, ada juga diskusi yang membahas tantangan dan peran pemuda dalam menyongsong Indonesia Emas 2045, yakni visi besar untuk menciptakan bangsa yang maju dan sejahtera pada peringatan

100 tahun kemerdekaan Indonesia.

Kepala SMKN 1 Pangkep menyatakan harapannya agar kolaborasi dengan mahasiswa KKN-PPL UNM dan acara Student Fest ini dapat memotivasi siswa untuk berpikir lebih kreatif, kritis, dan berwawasan luas. “Kami sangat berterima kasih atas dukungan UNM dan berharap agar kegiatan seperti ini terus berlanjut, sehingga dapat memberikan pengalaman langsung yang positif bagi siswa dan mahasiswa,” ungkapnya.

Kegiatan KKN-PPL Terpadu dan Student Fest ini mendapat sambutan antusias dari siswa dan masyarakat sekitar. Dengan semangat Hari Sumpah Pemuda dan visi menuju Indonesia Emas 2045, diharapkan kolaborasi semacam ini akan semakin mempersiapkan generasi muda Indonesia untuk menghadapi tantangan global di masa depan.